

Un grupo de militantes del PSC de Les Franqueses denuncia irregularidades en el censo y pide que se suspenda la asamblea hasta que se resuelvan

Altas y bajas bajo sospecha

JORDI ABAYÀ

La Asamblea del PSC de Les Franqueses prevista para el próximo día 19 con el fin de elegir el nuevo cabeza de lista de la formación puede no celebrarse ese día. Un grupo de 18 militantes locales, entre los que está el concejal y aspirante a la alcaldía **Josep Joaquim Grau**, ha pedido su suspensión hasta que se resuelvan las dudas que tienen sobre la validez del actual censo de militantes de la localidad, los que tienen derecho de voto en la asamblea. La petición se ha formulado en una carta enviada al Primer Secretario de la Federación local, **Manuel Martínez**, al primer secretario de la comarca, **Josep Maria Coll**, y a una larga lista de responsables de la calle Nicaragua, entre los que está el Presidente, **Pasqual Maragall** y el primer secretario, **Josep Montilla**.

Los militantes del PSC, entre los que están todos los miembros del Grupo Municipal con la excepción de **Martínez**, quieren impugnar el censo de militantes porque afirman que



Manuel Martínez y Josep Palomino.

han localizado en el mismo "una serie de irregularidades". Se trata, indican, que en los últimos meses se ha dado de baja a 18 militantes históricos y por contra se han efectuado 14 nuevas altas. Indican que tanto una cosa como otra se han realizado, tal y como establecen los estatutos de la formación, sin pasar por la comisión ejecutiva del partido. También piensan que algunas de las bajas, justificadas por el

impago de cuotas, son en algunos casos dudosas y quieren que se revisen las altas "realizadas en bloque y en un poco espacio de tiempo". También afirman que entre los militantes que han quedado "hay alguno que no ha pagado las cuotas".

Los militantes socialistas quieren que se aplase la asamblea local hasta que no se resuelva esta cuestión y que el proceso de elección del candidato a la alcaldía se haga me-

SOSPECHOSO

Afirman que se han dado 14 altas en bloque y sin pasar por la Comisión Ejecutiva

dante elecciones primarias.

La cifra de 18 militantes que firman la carta, enviada el pasado lunes, no es casual sino que se corresponde con la cifra de un tercio de los militantes que los estatutos socialistas establecen como la cantidad de avaladores que debe conseguir cualquiera que quiera someterse a la elección de la asamblea para ser designado candidato a la alcaldía. Como explicábamos la semana pasada, **Josep Palomino** es formalmente el único candidato al encabezar la lista del PSC de Les Franqueses al contar con el apoyo de la Junta de la Agrupación. **Josep Joaquim Grau**, candidato oficioso, debe someterse al trámite formal de contar con el apoyo de un tercio de los militantes presentes en la Asamblea para poder competir con **Palomino**. **Grau** cuenta con el apoyo de casi todo el grupo municipal, mientras que **Palomino** es la opción del aparato del partido. En esta situación de clara división la composición del censo de militantes puede desequilibrar la balanza en un sentido u otro.

GRANOLLERS

El PSC quiere doblar el presupuesto de Cultura

Xavier Solanas



Carbonell, entre Illa y Pujadas.

El diputado y conseller de Cultura del Gobierno en la sombra de **Pasqual Maragall**, **Josep Maria Carbonell**, presentó en el Teatre Auditori de Granollers, las medidas culturales que propone el PSC. Esta formación asume, en este campo, un total de 17 compromisos

entre los cuales está doblar la partida destinada a este campo, el desarrollo de un Plan de Infraestructuras culturales y la creación del Consell de les Arts i de la Cultura. Para el PSC la política cultural del actual Govern tiene "graves deficiencias" por falta de planificación y de recursos. **RdV**

SANT ESTEVE DE PALAUTORDERA

Alfons Bosch dejará la política municipal cuando termine esta legislatura

El actual portavoz de la oposición en Sant Esteve de Palautordera, **Alfons Bosch**, ha confirmado que cuando termine esta legislatura dejará la política municipal, después de haber sido cuatro años alcalde y haber perdido las elecciones en la actual legislatura por sólo siete de votos de margen. **Bosch** alega motivos personales y profesionales por haber tomado esta legislatura y quiere dar la alternativa a gente más joven que puedan llevar al Ayuntamiento y al municipio nuevas ideas. El que fuera alcalde del PI también ha rechazado la oferta que le ha realizado en más de una ocasión el actual alcalde **Salvador Cañellas** para que se integre en su lista electoral. **J.P.**